

Hasta aquí la historia detallada de lo actuado por esta Mesa; falta ahora deducir las consecuencias lógicas que de las investigaciones practicadas y de los documentos copiados resultan, para terminar proponiendo á V. S. lo que mejor convenga á los intereses de la clase que este Iltre. Colegio representa.

Hay dos cuestiones á examinar: una que podríamos llamar profesional, la referente á los Sres. Medir y Balari; la otra, que puede titularse judicial, si vale la frase, hace referencia al Sr. Goolam Kader por su intrusión en Medicina y Farmacia. Esta última la ha resuelto ya esta Mesa, proponiendo á V. S., con fecha 3 del corriente, el envío de las actuaciones al Excmo. Sr. Gobernador Civil de la Provincia y al Iltre. Sr. Juez de Instrucción que corresponda.

Queda pues á resolver la cuestión profesional, y antes de entrar en ella, esta Mesa ha de declarar cree no debe ser objeto de acción alguna el Doctor primeramente aludido y cuyo nombre hemos omitido por haber éste obrado de buena fé al firmar el contrato con el señor Kader, copiado antes, y también por haber atendido las indicaciones que en nombre del Colegio le hizo esta Mesa, adelantándose á los deseos de la misma.

La cuestión profesional queda reducida á los señores Medir y Balari y los antecedentes de la misma; así como sus resultancias pueden formularse así:

Un señor de tipo árabe, nacido en la India, ó en otra parte que para el caso importa poco, llega á esta ciudad y se propone explotar un remedio. Busca casa, la alquila y pensando tal vez que el nombre de un médico español y de esta capital, podría ser escudo bastante para que nadie más que los enfermos fijaran la atención en su personalidad, encuentra al Sr. Medir, recién salido de las aulas, quién de buena fé. tal vez al principio, no después, acepta el cargo de jefe de la clínica que establece. Poco tardan los Sres. Kader y Medir en tener conocimiento de que este Colegio entiende en el asunto y se apresuran, el primero en buscar nuevo médico y el segundo en hacer una visita, para averiguar algo sin duda, al Iltre. Presidente del Colegio Dr. Bonet. Que